
中央地域保健福祉センターの廃止に伴う機能移転について 
意見聴取結果 

○髙橋委員（入舟地区コミュニティ協議会）からの意見

 若い人たちが北部総合コミュニティセンターに来てもらうことでしもまちを知
ってもらうきっかけになればと思うので、地元としては歓迎したい。 

○松川委員（鉄道・公共交通研究家）からの意見

 公共交通によるアクセス方法の周知をお願いしたい。 

○樋口委員（関屋小学校区コミュニティ協議会）からの意見

 地域としては保健施設がなくなることをさみしく思う。地域に対して今後も配慮
してもらうようお願いしたい。 

○西潟委員（特定非営利活動法人日本防災士会新潟県支部）からの意見

 関屋、白新コミュニティハウスの駐車場スペースが少ないのではないか。対策は。 
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